

## 外務省高校講座開催！「山口から世界へ～スリランカとの絆をつくる」

平成29年12月5日（火）の6，7限、外務省高校講座（第3回志育成セミナー）を開催し、外務省東南アジア担当主査の村田真一先生が「山口から世界へ～スリランカとの絆をつくる～」の演題で講演されました。下関市出身で海外留学等も経験された村田先生は、NGO団体や民間企業勤務を経て外務省に入省されたいきさつや、高校時代の話や、外務省の仕事内容やスリランカと日本の関係を支える外交の一端を話してくださいました。そして、英語学習の大切さや海外留学の意義も熱く話してくださいました。生徒たちは大いに刺激を受け、世界への視野を広げたようです。また、放課後の座談会には約20人の生徒が訪れ、留学や海外情勢に関する質問に、村田先生は一つ一つ丁寧に答えてくださいました。



### 生徒の感想より

- ・ 外務省が重要な役割を担っていることがわかった。また、その仕事には苦勞が多いことも伝わってきた。
- ・ 「一つではなく、たくさんの挑戦を」という言葉が印象に残った。
- ・ 英語を身に付けるため「映画を英語音声と英語字幕だけでみる」「英語の歌を覚える」とよいと分かった。
- ・ イギリスが「変わり者の創造力を大切にす社会」で、個性を大切にすると聞いて憧れた。

## 世界を身近に感じてほしい～第1回グローバルミーティング開催！

平成29年12月9日（土）午後1時から2時30分まで、本校コモンホールにおいて第1回グローバルミーティングが開催されました。この会は、身近に住む外国人を宇部高校に招いて本校生徒と交流することで、本校生徒には異文化理解や海外に興味を持ってもらい、外国人には日本での生活の悩み等を話して友人を得る機会にしてほしいと、総務会とSGコース留学研究班が企画して初めて開催されたものです。参加者は生徒25人、外国人4人（シンガポール在住の宇部高専短期留学生）でした。ゲームをして緊張をほぐした後、和菓子やお寿司、焼き芋を食べながらフリートーク、再びゲームをして楽しみました。平成26年のスーパーグローバルハイスクール指定以来、生徒たちが主体的に国際交流企画をしたのは初めてで、画期的な取組でした。参加者たちはお互いを知り合おうと英語を使ってコミュニケーションをとったり、日本文化を紹介したりと、存分に楽しんでいました。是非、このような交流会を続けていきたいと思ひます。



### 参加した生徒の感想より

- ・ 日本語を話してもよいということだったので、とても参加しやすかった。
- ・ 相手の外国の人も歳が近くて話しやすかった。ジェスチャゲームがとても楽しかった。
- ・ 外国からの日本の印象やシンガポールの日常を聞けて楽しかった。